
 

進路通信      令和6年10月23日（木） 
 

 

 

美東中学校進路担当 

 

 

3年生の皆さん、いよいよ、高校入試に向けて、手続きが動き出します。 

今回の進路通信は、入試の手続き前に大切なことを確認していきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～3 年生の皆さん お知らせ（予告）です～ 

10 月 29 日（火）・・顔写真撮影（入試用）※身なりをしっかり整えておきましょう。 

進路希望調査③    ※模擬面接のグループ分け資料となります。 

10 月 31 日（木）・・沖縄高専（推薦希望者）書類の提出〆切   

※担任の先生→進路担当への〆切となります。期限厳守です。 

11 月  7 日（木）・・３年 学年末テスト① ※３年生は、これで調査書に記載される成績が決まります。 

８日（金）・・３年 学年末テスト②   悔いのないように、しっかりと取り組もう 

第 39号 

県立高校の 「募集要項」 について   
 

10月 25日（金）までに、各高校のホームページに「令和 7年度 募集要項」が掲載され

ます。募集要項には、入試手続きで必要なことが記載されています。 

受検する高校・学科によって、提出する書類も変わってくることがあります。受験生の

皆さんは、必ず受検する高校の募集要項を確認しましょう。 

 

確認してほしいこと（主な項目です） 

    ↓ 

「特色選抜」 希望者 

①特色選抜 詳細版 「求める生徒像」「アドミッションポリシー」 

出願基準・ランク表・その他  
 

②実績証明の提出枚数等（どの証明書が該当するか）高校によって出願できる実績の数 

や出願できる分野などに違いがあります。 
 

③高校によっては、別で書類を作成する高校もあります。 

別で作成する書類がないか。ホームページで必ず確認します。 
 

④「特色選抜」の試験日・面接日（2月の中旬ごろに設定されています） 

 

「一般選抜」 希望者 

 ①提出する書類等について（学校独自の様式がないか） 

 ②複数の学科やコースがある学校は、どの学科・どのコースを受検するか 

  ※第 2志望をどこにするかも今のうちから考えておきましょう。 

 ③学力検査当日の日程 

 
 

1年生・2年生の皆さんも、特色選抜の基準等ははやめに見ておきましょう。 

1年・2年の実績が反映される学校もありますよ。 



～体験入学を終えて～ （今回はコザ高校編です。コザ高校の生徒には美東中出身が多くいます） 

コザ高校（８3名参加者の中から抜粋） 

・文武両道を実現するために、学校側が生徒自ら学べるような環境づくりをしている 

ということが新たに分かりました。そのために進学率が高く、令和５年度の国公立大学 

合格者が過去最高の６８名という、夢を実現するために適している学校だということがわかりました。 

・コザ高校は勉強と部活をしっかり両立しており、希望した人のみ土曜日に自主学習ができ、部活もたくさんあ

り自分にとっていい高校だと感じました。 

・説明会を終えて、勉強や進学はちょっと違うなと感じた。説明会で聞いてく中で、部活動ばっかり紹介して進

学率をあまりしゃべらないなと感じた。進学で苦労するなと思った。 

・コザ高校は特色選抜のとき、実績の所を５００点満点で内申よりも点数が高いことがわかりました。また、部

活動も盛んでダンス部を見学に行ったときに先輩方みんなが楽しそうに踊っていて自分もこんな楽しい高校

生活を送りたいと思いました。 

・特色選抜に志願する生徒は、一般選抜とあわせて２度面接を受けなければならないことも知ることができまし

た。面接内容や出願条件などは、各高校のHPに記載されるそうなので、日頃からチェックしておくようにし

ようと思いました。 

・進路については１年生から考えていくことがわかって具体的な目標に向かいながら、高校生活が送れるのはと

ても良いなと思いました。また、部活動体験では吹奏楽部にいき、先輩方からコザ高校や KBOについて直接

話を聞くことができて、さらにコザ高校に行きたいと強く思いました。これからもあこがれの高校進学に向け

て受検勉強に力を入れたいです。 

・今回の体験入学を終えて、高校入試に関する様々なことを学びました。例えば実績は５つの分野のうちの１分

野 1つまで、面接の点数は学力や調査書・実績と比べてかなり低いこと。特進クラスは希望者の中で上位 80

人を選抜するなどを知りました。また、部活に取り組む姿勢も中学生とは違ってレベルの差を感じました。 

・実際にコザ高校にいってみて、美東中はもちろん、他校の体験する人も多く、受検に対する危機感が強くなり

ました。体験入学をしたことで、コザ高校へ行ってみたいという思いも強くなったし、自分の視野を広げるこ

とができ、とてもいい体験になりました。 

・コザ高校は文武両道の学校であり、平日の部活は 2時間、家庭学習も 2時間、休日は部活 3時間、家庭学習

も 3時間行うことを目標にしていました。1年生の頃から進路について取り組んでいたり、朝の 7：00から

夕方の 7：00 まで自習室が使えたりなど、環境が整っているため大学進学率が高いそうです。部活動では、

高校総体で 14連覇してすごいなと思いました。 

・コザ高校は部活動をしている生徒が 8 割もいるということを知りました。また、進学率も高いです。それは、

部活と勉強を両立できているということだと思うので、コザ高校にギリギリ合格ではなく、入学して他の人に

ついていけるようにしたいです。 

・特色選抜で 25％の 90 名をとるため、（一般選抜では）270 名しかとらないということなので、危機感をも

っていきたいなと思いました。 

・コザ高校の先輩に入試のことを聞いてみると、ほとんどの人が、230点はとったと言っていました。これを聞

いて、私はとても焦ったので、受験勉強をもっと頑張ることを改めて思いました。苦手なことから逃げずにコ

ザ高校に入学したいと思います。 

・受かるためには、高い意識をもって勉強をしないと、人も多いから受からないと思った。 

・部活動の話が多かった。文武両道とはいうけど、メインは部活動なんだろうな。 

自分は部活動はしないので、向いてないかもしれないと思った。 

 


